

Schreiben der Vorstandsvorsitzenden des Vereins "Niño, dame tu sonrisa - Kind, schenk mir dein Lächeln", Masatepe, Frau Elena Gutiérrez de Barrios

Masatepe, den 9 März 2003

Herrn Heiner Conrad
Groß-Gerauer-Volksbank

Sehr geehrter Herr Conrad,

der Vorstand unserer Organisation "Niño, dame tu sonrisa - Kind, schenk mir dein Lächeln" möchte Sie hiermit herzlich grüßen.

Wir möchten uns für die Unterstützung bedanken, die Sie uns durch den Partnerschaftsverein Kreis Groß-Gerau - Masatepe haben zuteil werden lassen. Die Aufgabe unseres Vereins ist es, den Mädchen und Jungen, die zu der ärmsten Bevölkerung unserer Gemeinde im Kreis Masatepe zählen, die Möglichkeit zu geben, in die Schule gehen zu können.

Zur Zeit haben wir insgesamt 135 Mädchen und Jungen in unserem Programm, die die Grundschule besuchen.

Es ist für uns wichtig hervorzuheben, dass diese Kinder dank Ihrer Hilfe glücklich sind, in die Schule gehen zu können.

Für dieses Lächeln der Kinder sagen wir Ihnen Dank für Ihre Solidarität.

Wir umarmen und grüßen Sie herzlichst.

Elena Gutiérrez de Barrios.
Vorstandsvorsitzende des Vereins
"Niño, dame tu sonrisa"